

# UNIT PELAKSANA TEKNIS HUMAS

## UNIVERSITAS DIPONEGORO

### KLIPING

Klasifikasi : Universitas Diponegoro  
Tema : PSIK Undip Gelar Konferensi Internasional  
Surat Kabar / Majalah : Harian Semarang  
Hari **Jumat** , Tanggal **4**, Bulan **Oktober** , Tahun **2010**, Halaman **2** Kolom --

#### Ringkasan :

Nursing Science Studies Program, Diponegoro University develop methods of holistic nursing.

#### Catatan :

### PSIK Undip Gelar Konferensi Internasional

**MINIMNYA** keberadaan perawat yang berkarakter dan profesional dalam melayani pasiennya, menggugah Program Studi Ilmu Keperawatan (PSIK) Undip untuk mulai berbenah dengan mengembangkan metode '*holistic nursing*'.

"Yakni metode perawatan untuk menangani pasien secara menyeluruh meliputi pikiran, fisik dan psikis dari kebutuhan si pasien," ungkap Ketua PSIK Undip Meidiana Dwidiyanti usai pelaksanaan *Java International Nursing Conference* di Hotel Patra Jasa kemarin.

Acara yang digelar oleh PSIK Undip ini dihadiri 54 peserta dari sejumlah negara, antara lain Thailand, Amerika Serikat, Malaysia, Afrika Selatan dan Filipina. Sejumlah peserta dari berbagai negara itu mempresentasikan berbagai hasil penelitiannya tentang keperawatan.

Perawat dengan kemampuan menyeluruh dalam menangani pasien, sangat membantu dalam proses penyembuhan pasiennya. "Rumah sakit memang belum menerapkan metode semacam ini, namun kami ingin memberikan gambaran kepada para mahasiswa PSIK Undip terkait dengan metode *holistic nursing*, karena perawat semacam ini sangat dibutuhkan dalam dunia medis," ujarnya.

Metode ini akan diajarkan pada para mahasiswa dalam proses pembelajaran akademis di PSIK Undip yang diawali dengan pembenahan dan perubahan kurikulum. Hal itu akan dilakukan mulai semester ini.

#### Cinta Perawat

"Hal ini juga akan diawali dengan penanaman kepercayaan diri, komitmen, cinta pada perawat karena profesinya sehingga bisa memberikan pelayanan secara menyeluruh dan mendapatkan kepercayaan dari pasien, karena kepercayaan itu kunci kesuksesan perawat," jelasnya.

Pada konferensi tersebut, perawat dari St Mary's Health Care, Michigan, AS, Genevive Barret mempresentasikan penelitiannya di beberapa rumah sakit di negara itu yang sudah menerapkan *holistic nursing* dalam merawat pasiennya.

Ia mengatakan, secara umum metode ini memfokuskan upaya penyembuhan pada semua aspek yakni meliputi pikiran, tubuh dan jiwa. Hal itu akan menimbulkan kepuasan bagi pasien dibandingkan dengan hanya mengandalkan obat. (puji)